COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





05 de febrero de 2025

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	CDMX, la ley y el orden	Los resultados en seguridad en la CDMX sugieren su potencial como un modelo replicable en otras entidades. Los datos expuestos en la presentación de Acciones y Resultados para la Construcción de la Paz son alentadores. Este año, en su promedio diario, los delitos de alto impacto bajaron 68.1 por ciento en comparación con 2018, los homicidios dolosos 55.2, el robo de vehículo con violencia 86.2 y sin violencia 55.7 por ciento. La jefa de Gobierno, Clara Brugada estuvo acompañada por Manuel Oropeza y por el titular de SSC, Pablo Vázquez.
24 HORAS	<u>Tiempo Nuevo</u> Salvador Guerrero Chiprés	A contracorriente del escepticismo: seguridad en CDMX	En la presentación de las Acciones y Resultados para la Construcción de la Paz, Brugada enlistó las estrategias a fortalecer en la obligada inconformidad de su gobierno: una campaña integral frente a la extorsión, contra el robo de auto, la creación del Gabinete de Seguridad Escolar, el fortalecimiento del C5, la ampliación de cuadrantes policiales y, la conformación del Gabinete para la Búsqueda de Personas Desaparecidas. Estuvo acompañado por Manuel Oropeza, y con la disposición de los Secretarios de Seguridad Ciudadana y Gobierno, Pablo Vázquez y César Cravioto.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	<u>Plaza Central</u> Juan R. Hernández	Intervenciones	Recientemente, personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en colaboración con la Subsecretaría de Control Tránsito, retiró 10 vehículos en calidad de abandono en siete alcaldías. Esta acción forma parte del "Programa de Chatarrización", que tiene como objetivo limpiar las calles de unidades en desuso, las cuales representan un peligro tanto para la salud pública como para la seguridad.

05 de febrero de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Nuevo miembro en la lista negra del FBI	El FBI sumó a un mexicano a su lista de los 10 fugitivos más buscados. Fausto Isidro Meza Flores, El Chapo Isidro, líder de la banda de Los Meza-Flores, de Sinaloa, y que presuntamente es responsable de tráfico de cocaína, metanfetaminas y fentanilo a EU.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo reserva</u>	Blindarán a candidatos a la Suprema Corte	La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, se reunirá con el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch para trabajar en la seguridad de los candidatos a integrar la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
EL UNIVERSAL	<u>Historias de reportero</u> Carlos Loret Mola	Los datos duros: la violencia no está bajando	Por si alguien le quedaban dudas de que ya murió el "abrazos no balazos" el secretario Omar García Harfuch se encargó de despejarlas el viernes en su reunión con diputados de Morena: "cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo y siempre, siempre, siempre, sale mal", dijo el funcionario de todas las confianzas de la presidenta Sheinbaum.
MILENIO	<u>En privado</u> Joaquín López Dóriga	Cárteles mexicanos, terroristas	Donald Trump y su orden que declara a los cárteles mexicanos como Foreign Terrorist Organizations, FTO (organizaciones terroristas extranjeras), de acuerdo con la ley de Inmigración y Nacionalidad.
EXCÉLSIOR	<u>Razones</u> Jorge Fernández	Consolidar a la Guardia Nacional	La Guardia Nacional aún con sus 130 mil elementos, actúa en el límite de sus capacidades, realiza 15 mil operaciones diarias y crecerá hasta los 190 mil elementos.
LA RAZÓN	Rozones	Se enciende Sonora	Nos recomiendan no quitar la lupa del estado de Sonora, en donde se ha recrudecido la violencia en los últimos días, sobre todo en la zona norte.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDI DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Tronaron los aplausos	Se llevó las palmas la presidenta Claudia Sheinbaum en la reunión que sostuvo ayer con empresarios, encabezados por el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes.



05 de febrero de 2025

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Américo y las buenas intenciones	El gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal en Matamoros, hizo un llamado a los tamaulipecos para recibir de la mejor forma a aquellos que puedan ser deportados de los Estados Unidos.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Hombro con hombro	El canciller Juan Ramón de la Fuente demostró que la diplomacia es una herramienta efectiva para proteger a los connacionales frente a la amenaza de Donald Trump de enviar migrantes a Guantánamo.
REFORMA	<u>Templo mayor</u> F. Bartolomé	Día de la Constitución	Hoy es 5 de febrero, así que muy feliz Día de la Constitución pero sólo para quienes militan en la 4T. El resto no está invitado al festejo.
MILENIO	<u>Trascendió</u>	Ricardo Monreal, invitado	Que a diferencia de la ministra presidenta, Norma Piña, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, sí fue invitado a la conmemoración de la Constitución de 1917 este miércoles en Querétaro.
MILENIO	<u>Duda razonable</u> Carlos Puig	Las armas y aquello de la "soberanía"	La presidenta Claudia Sheinbaum dijo y escribió en X, después de su conversación con Donald Trump, que "Estados Unidos se compromete a trabajar para evitar el tráfico de armas de alto poder a México".
REFORMA	<u>Jaque Mate</u> Sergio Sarmiento	Republicanos, pero	El mensaje es triste, pero claro. Un Poder Judicial independiente no tiene cabida en este nuevo régimen. Es un pésimo precedente.
LA JORNADA	<u>Dinero</u> Enrique Galván Ochoa	¿Qué esperar después de la tregua?	Cada día Trump agrega nuevos países a su lista de víctimas. Pretende someternos al pago de tarifas desorbitantes si quieren seguir vendiendo productos y servicios en el mercado estadunidense.
EL FINANCIERO	<u>La feria</u> Salvador Camarena	Apoyar a Claudia	Ayer el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, reconoció a Claudia Sheinbaum por evitar los aranceles de Donald Trump.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Juegos de guerra	"En política nada sucede por accidente: si sucede. pueden apostar que así se planeó", dijo el presidente estadunidense Franklin Roosevelt hace 90 años.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	La canonización de Sheinbaum	No es momento de regatearle reconocimiento a la presidenta Claudia Sheinbaum. Lo que se ganó en la charla telefónica que sostuvo con Trump fue una pausa de un mes.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Nada "republicana" conmemoración	La presidenta Sheinbaum asumió excluyó al Poder Judicial de la Federación de la ceremonia conmemorativa de la promulgación de la Constitución.
24 HORAS	<u>La divisa del poder</u> Adrián Trejo	Excluida del festejo	Al dejar de invitar a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación a la conmemoración del 108 Aniversario de la Constitución Mexicana, la presidenta Claudia Sheinbaum se comportó como líder de partido, más que como jefa de Estado.
LA JORNADA	<u>Astillero</u> Julio Hernández López	Piña y la Corte, deshabilitadas	La ministra Norma Piña, como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y, en tal condición, representante del Poder Judicial de la Federación, no fue invitada a participar en la ceremonia republicana en Querétaro.



05 de febrero de 2025

MILENIO	<u>Día con día</u> Héctor Aguilar Camín	República de dos poderes	Creo que coincidiré con muchos en que la presidenta Sheinbaum estrenó mal su acierto diplomático del lunes, con su desinvitación, el martes, de la Suprema Corte a la ceremonia conmemorativa de la Constitución de 1917, esta mañana en Querétaro.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Nuevo modelo de desarrollo para México	Ayer argumentaba por qué Estados Unidos ha dejado de ser un socio confiable para México y, por tanto, la necesidad de buscar nuevas maneras de crecer económicamente más allá de la integración comercial con el vecino del norte
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Reto de talla mundial	Si, la presidenta Claudia Sheinbaum tuvo un muy exitoso bautizo como líder a escala mundial.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	30 días para la definición	Trump parece estar pidiendo una cabeza para venderla como el éxito de su presión sobre Sheinbaum ella deberá entender que tiene que correr sangre morena.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Aquí no pasa nadie	Los comités de evaluación de los poderes Ejecutivo y Legislativo eliminaron, consideraron no idóneo para competir en la elección de ministros de la Suprema Corte al abogado Roberto Gil.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Revienta José Carlos asamblea de Morena	Enojado porque no iba a estar en el presidium, el exalcalde de Xochimilco actual encargado de la nómina del Gobierno de la CDMX, José Carlos Acosta, reventó lo que iba ser una asamblea más de Morena, como parte de su estrategia de consolidación.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La diplomacia del caos	La reciente columna de Ezra Klein, en The New York Times, ofrece una visión inquietante de lo que podrá ser el segundo mandato de Donald Trump y sus implicaciones para el orden mundial.
24 HORAS	<u>Teléfono rojo</u> José Ureña	Trump contra Trump	Donald Trump está peor: él desconoce su propia firma, estampada en noviembre de 2018 en el acuerdo también bautizado por él como Tratado México, Estados Unidos y Canadá.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Vivienda Bienestar	En Durango se firmó un convenio de colaboración, entre la Sedatu y el gobierno de la entidad, a cargo de Estaban Villegas, para implementar el Programa de Vivienda para el Bienestar.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	El poder de la palabra	El objetivo es que, en este mismo año, 2025, el Estado de México sea declarado territorio libre de analfabetismo. Para lograrlo unirán fuerzas el gobierno del Edomex, la Secretaría de Educación Pública y, desde luego, el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos.
LA JORNADA	Editorial	El genocidio anunciado	El presidente Donald Trump ofreció una conferencia de prensa conjunta con el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu y anunció sus planes de Ilevar adelante una limpieza étnica completa de la franja de Gaza.
EL FINANCIERO	<u>Sobremesa</u> Lourdes Mendoza	Empresa fantasma	Víctor Manuel Velázquez y Antonio Marín, presidente del Consejo de Vigilancia y presidente de Administración, respectivamente, en 2020 contrataron los servicios de una empresa fantasma.



05 de febrero de 2025

EL ECONOMISTA	Números, opinión y política Roy Campos	Aranceles	Los aranceles son el arma preferida para negociar desde el poder de Trump, es un arma poderosa y la usa para razones económicas, políticas internas, geopolítica y seguridad.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Sin Constitución	Ningún motivo para festejar tenemos hoy, aniversario de nuestra Carta Magna. Es el aniversario de un remordimiento.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Dinero de trabajadores al Gobierno	Los diputados aprobaron la reforma a la ley del Infonavit, la cual permitirá a esta institución utilizar los ahorros de las subcuentas de vivienda para construir casas de bajo costo.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	La disputa por Veracruz	La cita decisiva entre las cúpulas de Morena y el PT para concretar la coalición en Veracruz ocurrió hace tres semanas.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



